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Il giorno 21 del mese di giugno dell’anno duemiladiciotto si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto:      

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Di Giovanni, Ingianni, Bosco, 

Ruggirello. 

Vista l’assenza, assume la funzione di Segretario il Consigliere più giovane 

Galia. 

Alle ore 16:00, il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Mandati e ratifiche di pagamento. 

Il Tesoriere comunica che le spese da sostenere ammontano a € ----------. Il 

Consiglio delibera i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello 

specchietto che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

200-18/AQ 

2. Movimento iscritti. 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n°1689 del 20/06/2018, avanzata dalla 

Dott.ssa Ing. Valeria Caracci, nata a Erice il 03.05.1990 e laureata in 

Ingegneria Meccanica, residente a Partanna in via R. Antiochia 11, viste le 

dichiarazioni rese dalla collega, si delibera di iscrivere la stessa nella 

sezione A dell’albo, settore b industriale, con il n°1929. Ai sensi dell’art. 3, 

comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento della competenza 

professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) 

allo stesso vengono attribuiti n. 60 crediti formativi professionali. L’Ordine 

si riserva di verificare presso le amministrazioni competenti la veridicità 

delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011. Il 

Consiglio da mandato alla Segreteria di invitare il collega a presentarsi alle 

prossime sedute di consiglio per i saluti di benvenuto e la presentazione al 

Consiglio di Amministrazione. 

 

201-18/MI 

Vista la nota prot. n. I8-942 del 19.06.2018 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Ferrara, assunta a questo protocollo al n°1713 in data 

20/06/2018, con cui si comunica che l’Ing. Alestra Michele è stato iscritto 

all’Albo di Ferrara al n. 2241 Sez. A, a partire dal 19.06.2018 pertanto si 

delibera la cancellazione dal nostro Albo a partire dalla medesima data. 

202-18/MI 
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3. Parcelle.  

L’Ing. Santi Marchese chiede, con nota del 20.06.2018 prot. 1702, la 

rateizzazione del compenso da liquidare al suddetto Ordine per parere di 

congruità relativo alla parcella 01/P-2018 (Lavori di completamento delle 

banchine a levante nel Porto di Trapani – III lotto) dell’importo di € ----- in 

24 mensilità da € ----- salvo eventuale conguaglio. 

Il Consiglio delibera, in conformità con le precedenti deliberazioni e ai sensi 

dell’art. 23 del Regolamento, la rateizzazione per un massimo di n. 12 

versamenti dell’importo di € ------ cadauno. 

4. Adempimenti trasparenza 

 

 

 

 

 

203-18/CO 

Il Responsabile per la privacy, Ing. Giuseppe Galia, sottopone al Consiglio i 

nuovi modelli per l’informativa della privacy in due tipologie differenti; uno 

per gli iscritti e un altro per i clienti/fornitori. Il Consiglio approva i modelli 

e dà mandato alla segreteria di aggiornare la modulistica presente sul sito  e 

renderla immediatamente attuativa. 

 

5. 1° Congresso “Progettiamo insieme il territorio”  

Il Presidente comunica che occorre deliberare le seguenti spese, il Consiglio 

discusso in merito delibera di approvare tali pagamenti: 

• N. 8 quote di partecipazione relative agli ospiti presenti, pari a € 160,00, 

e si provvederà ad effettuare il bonifico alla Fondazione Architetti; 

• Volo A/R del relatore, Arch. Francesco Amodeo, pari a € 96,65. 

204-18/CO 

6. Valutazione Convenzione Europaconcorsi; 

Prende la parola il Vice Presidente Consigliere Antonio Di Giovanni che 

entra in seduta di consiglio alle ore 17.30 e relaziona sul punto 6. 
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(Valutazione convezione Europa concorsi) all’ordine del giorno. 

Europa concorsi ha mandato una proposta di convenzione (15/06/2018 prot. 

1675) da fare con tutti i nostri iscritti per la presa visione di tutti i bandi di 

gari a livello europeo. Il servizio consiste nell’istaurare una convenzione tra 

il nostro Ordine e la Europaconcorsi s.r.l per un importo pari a € 80.00 

mensili iva esclusa. L’ordine usufruirà del servizio per un periodo di prova 

gratuito di tre mesi che decorrerà dalla firma del contratto. Il consiglio 

delibera di firmare la convenzione e di affidare la gestione degli eventuali 

account per gli iscritti dall’Ing. Alcamo Giuseppe presidente della 

commissione bandi. Si delibera di offrire gratuitamente ai propri iscritti il 

suddetto servizio. 

Comunica, altresì, che nella qualità di RUP per l’esame della parcella 

dell’Ing. Di Benedetto parcella n.2/P-2018, la parcella è stata seminata dalla 

commissione parcelle e per la definizione del procedimento si rinvia alla 

prossima seduta del consiglio. 

7. Seminario GDPR 3 luglio 2018 (Blumatica TPPT-TP); 

 

 

 

 

 

 

 

205-18/CO 

Il Presidente comunica che, in collaborazione col Tavolo Permanente delle 

Professioni Tecniche e la ditta BLUMATICA, è stato organizzato un 

seminario gratuito che si svolgerà in data 3 luglio p.v. avente come tema il 

GDPR. Il Consiglio nomina responsabile scientifico del seminario l’ing. 

Giovanni Indelicato, delibera di accreditare per la partecipazione gratuita 

all’evento n.3 cfp. 

 

 

 

206-18/CO 

8. Acquisto fotocopiatore;  

Per la suddetta attività, si rimane in attesa di ulteriori preventivi.    
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9. Partecipazione Congresso Nazionale Ingegneri;  

In relazione alla partecipazione al prossimo Congresso Nazionale che si 

svolgerà a Roma nelle date del 12-13 e 14 settembre 2018, si delibera il 

pagamento entro il 30 giugno delle ulteriori 4 quote dei partecipanti. 

 

10. Comunicazioni e proposte del Presidente 

Il Presidente relaziona in merito all’incarico conferito dal Consiglio nella 

seduta del 31 maggio 2018 sulla richiesta di iscrizione all’Albo dell’ing. 

Leonardo Barbara  

Vista la relazione del Presidente, che si allega al presente verbale, il 

Consiglio valuta positivamente la possibilità d’iscrizione del collega 

Leonardo Barbara e dà mandato alla segreteria di comunicare tale decisione. 

Il Presidente, in relazione all’Assise della Consulta degli Ingegneri di Sicilia 

in programma il 6 e 7 luglio 2018 ad Agrigento, chiede ai componenti del 

Consiglio le disponibilità in merito alla partecipazione alle giornate sopra 

indicate e fornisce contestualmente l’elenco degli hotels convenzionati. 

---------OMISSIS------- 

Il Presidente comunica che è pervenuta dal CNI la circolare n. 252/XIX, 

assunta al prot.  n° 1652 dell’Ordine in data 13.06.2018, di convocazione del 

Comitato Italiano Ingegneria dell’Informazione che avrà luogo a Roma il 

14.07 p.v.; Il Consiglio delibera di delegare l’Ing. Vito Agosta a partecipare 

alla riunione  

Relativamente alla nota del Dipartimento per gli studi della consulta, del 

19.06.2018 prot. 124/18-DSC, per la convocazione del gruppo di lavoro per 

l’ingegneria forense a Caltanisetta del 27/06/2018 il Consiglio delibera di 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

207-18/CO 

 

 

 

208-18/CO 
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delegare il Consigliere Ing. Rocco Ingianni, che ha dato la propria 

disponibilità per le vie brevi. 

---------OMISSIS------- 

 

Alle ore 18.30 si allontanano il consigliere Filippo Vivona ed il Presidente 

che lascia la seduta e la funzione di Presidente è assunta dal Consigliere 

Malato. 

11. Comunicazioni e proposte del Segretario  

----------------------------------------------------------------------------  

12. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

----------------------------------------------------------------------------  

13. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri. 

Prende la parola il Consigliere Galia comunicando l’accordo di 

collaborazione tra UNI e CNI per la diffusione della normazione tecnica per i 

professionisti ingegneri. Quindi relaziona in merito a tale Abbonamento 

agevolato per le norme UNI. 

In seguito alla convenzione CNI-UNI, nata per dare massima diffusione 

presso i propri iscritti della cultura della normazione tecnica, la cui 

conoscenza diventa sempre più fattore di competitività sul mercato, è 

possibile che gli ingegneri possano usufruire dell’abbonamento a tariffa 

agevolata alla consultazione delle norme tecniche UNI.  

La tariffa agevolata sarà di € 50,00 oltre iva per una durata di 12 mesi, oltre 

ad € 15,00 per servizi di segreteria. 

L’Ordine potrà stipulare la convenzione CNI-UNI solo ed esclusivamente al 

raggiungimento minimo di 26 abbonamenti, per tale ragione si dà mandato al 
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Consigliere Galia di predisporre apposita manifestazione d’interesse sul sito 

al fine di valutare l’interesse dei colleghi. 

La Info prospecta formazione con email del 19/06 u.s chiede una richiesta di 

autorizzazione e accreditamento del seminario gratuito di formazione su : 

“COMPORTAMENTO STRUTTURALE DI EDIFICI IN C.A ESISTENTI 

E TECNICHE MIRATE AL RINFORZO ANTISISMICO” da tenersi presso 

la sede dell’Ordine il giorno 11/10 p.v. Il consiglio ne prende atto e da 

mandato alla segreteria di pubblicizzare l’evento. Si nomina Responsabile 

Scientifico il Consigliere Antonio Di Giovanni. 

Si prende atto della richiesta di collaborazione da parte dell’I.I.S.S. Liceo 

Adria- Ballatore di Mazara del Vallo con nota protocollata il 20/06 prot.1697 

per la realizzazione del progetto PON. Si da mandato al consigliere GiuSy 

Anna Giacalone di prendere contatti con il D.S. per avere contezza sulla 

tipologia di collaborazione richiesta segreteria. 

Alle ore 19:30 rientra il Consigliere Vivona che prende nuovamente parte 

alla seduta. 

---------OMISSIS------- 

14. Varie ed eventuali. 

---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. Il Consiglio si autoconvoca per il 28 giugno prossimo alle ore 

16:00 ed alle ore 20:00 il Presidente facente funzione dichiara sciolta la 

seduta. 

Il Segretario (facente funzione)  Il Presidente f.f. 
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Ing. Giuseppe Galia  Ing. Francesco Marcello Malato 
 

 


